

[SECCIONES]

Vida y Ocio / CULTURA

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Videos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS

CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios

Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

CINE

El cortometraje cántabro 'En la cuna del aire', seleccionado por la Academia francesa

El documental de Cre-Accion representará a España en una gala que se celebrará el 6 de julio

J. M. G./SANTANDER

La Academia de cine francesa, responsable de los reconocidos premios César, organiza 'La Nuit la plus court' ('La noche más corta'), un evento en el que se mostrarán los mejores cortometrajes a nivel mundial que han sido premiados por las academias de sus respectivos países. El evento tendrá lugar en París el próximo 6 de julio y como representante español ha sido invitado 'En la cuna del aire', por su premio Goya como mejor cortometraje documental.

Tanto el director Rodolfo Montero como el productor, su hermano Nano Montero, responsables de Cre-Accion Films se muestran «muy contentos» con la difusión que está teniendo el documental. «Estamos orgullosos de que una Academia de Cine tan prestigiosa como es la francesa haya contado con nosotros precisamente en un año en el que se organiza en la Cinemateca gala un homenaje y un ciclo de cine sobre Almodóvar», afirmó Nano.

Mientras, Rodolfo defendió que «es importante que no se olvide el motivo que nos movió a hacer esta película, que no es otro que alertar a la sociedad de la situación en la que se encuentra el mundo rural. Ya no solo en nuestro entorno, en este caso, Cantabria, sino también en otras zonas». Cabe recordar que 'En la cuna del aire' muestra los testimonios de cuatro niños, los únicos que viven en el pueblo cántabro de San Martín de Elines, que cuentan sus sueños y expectativas a la cámara. El director realiza así una reflexión sobre el peligro de desaparición del mundo rural.

Imprimir | Enviar

Publicidad



Enlaces Patrocinados

[Inmobiliarias Santander](#)

Gran oferta de pisos Más de 2.000 inmuebles en Cantabria . www.segundamano.es/Cantabria

[Viviendas en Santander](#)

Buscador de pisos y chalets de nueva construcción en Santander . www.newlar.com

[Nueva TV Digital Imagenio](#)

Contrátalo ahora y paga 14.90€/mes. Y llévate un teléfono de regalo! . www.buscmania.com

[Merchandising Cine y TV](#)

Todo lo que puedas ver en el Cine Más de 4500 productos disponibles . www.vistoennantalla.com

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy [Hemeroteca](#)



Ordenador portátil [Categorías](#)

Contactar

Inf. Corporativa

Agenda

Horóscopos

Info. Útil

PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides

Postales

[PARTICIPA]

Lo más visto

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione...

www.vistocantabria.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by SAREMEDIA